## **POLIDEPORTIVO**

## Juan Manuel Cerúndolo gritó campeón en el Challenger de Buenos Aires

Venció en tres sets a Camilo Ugo Carabelli y logró obtener su primer título en 2022 luego de una lesión.



El campeón del Challenger de Buenos Aires. Foto: Prensa Challenger de Buenos Aires.

## \*Por Nicolás Pontes

Tras un año complicado y lleno de golpes duros, Juan Manuel Cerúndolo se consagró campeón de la séptima edición del Challenger de Buenos Aires luego de derrotar a Camilo Ugo Carabelli (118°) por 6-4, 2-6 y 7-5 en más de dos horas y media de partido.

Al finalizar el encuentro, el tenista, emocionado, se expresó tras la complicada temporada que venía teniendo: "En un momento pensé que no iba a jugar más en el año, no esperaba para nada esto y menos ganar en casa. Estoy muy feliz."

Los finalistas disfrutaron de jugar en su ciudad, rodeados de sus amigos y familiares, y mostrando mucho respeto mutuo, incluso hasta finalizar el encuentro,

en donde se fundieron en un abrazo. El zurdo, que afirmó que continuará jugando los Challenger que restan en Sudamérica, jugó un partidazo y manejó las riendas del encuentro, estando 5-2 en el tercer set ante un Carabelli que mostró una gran actitud y lo peleó hasta el final.



La frustración de Carabelli, que dejó todo. Foto: Matías Castro.

## Un regreso más que importante

A pesar de ser su cuarta conquista, no es un título más para Cerúndolo. Luego de su victoria en Buenos Aires, el hermano de Francisco será el nuevo 148 del ranking ATP. Tras su grave lesión en la cadera, escaló 30 puestos.

En lo que venía siendo el año en el que logro afianzarse en el top 100, Juan Manuel se resintió de una lesión en su cadera, sufrió dos desgarros en el psoas y molestias recurrentes. En un año que prometía ser muy bueno para él, las lesiones lo obligaron a parar en tres ocasiones: la última en el Challenger de Tampere donde freno dos meses con la actividad que venia teniendo.

"La verdad es que fue un año muy difícil para mí: tuve muchas lesiones, pérdida de ranking, pérdida de objetivos, también un poco de motivación. Pero de a poco me voy recuperando: hago todo lo posible para volver, entrenando mucho para intentar estar sano antes que jugar. Ya me estoy preparando para las próximas

dos semanas en unos Challengers. Espero estar bien", dijo hace unos meses atrás, sin saber que le esperaba un regreso con una gran alegría.

Luego de hablar con diversos tenistas argentinos y del mundo, (uno de ellos Milos Raonic, ex top 3 del mundo) decidió no operarse del sobrehueso que tiene en su cadera y así logro después de mucho esfuerzo regresar para ganar en su ciudad en lo que sería una vuelta soñada.